

# 100 Million Learners

Francis and Dionne Najafi Global Initiative



## VISION GENERAL

La Iniciativa Global Francis y Dionne Najafi de 100 Millones de Aprendices ofrece educación en línea y global en 40 idiomas diferentes, absolutamente sin costo para el aprendiz. La Iniciativa Global es liderada por Thunderbird School of Global Management, destacada por su distinguido cuerpo docente y su reputación como vanguardista en educación de liderazgo y gestión global (número 1 en el mundo en comercio internacional según los Rankings de Comercio Internacional QS 2023), y la Universidad Estatal de Arizona, clasificada como número 1 en innovación en los Estados Unidos por ocho años consecutivos (U.S. News & World Report).

## LA NECESIDAD

La demanda de educación superior se proyecta que crezca de aproximadamente 222 millones de aprendices en 2020 a más de 470 millones en 2035. Para satisfacer esa demanda, el mundo tendría que construir ocho universidades que sirvan a 40.000 estudiantes cada una cada semana durante los próximos 15 años. Además, el 90% de los estudiantes universitarios del mundo no tienen acceso a los recursos o al reconocimiento de las universidades mejor clasificadas. Asimismo, se proyecta que la demanda de habilidades necesarias para tener éxito en la nueva economía por parte de miembros en la base de la pirámide económica, como mujeres emprendedoras, superará a otros 2-3 mil millones de personas.

En la nueva economía global, donde la tecnología ha desplazado a tantos trabajadores, obtener un conjunto de habilidades listo para el futuro es una necesidad tanto para oportunidades personales como profesionales. Sin embargo, demasiados aprendices del mundo carecen de acceso a una educación de calidad y conjuntos de habilidades del siglo XXI, un problema que solo se agravará en los próximos años.

La Iniciativa Global Francis y Dionne Najafi de 100 Millones de Aprendices de Thunderbird School of Global Management ayudará a abordar este desafío al proporcionar educación accesible de emprendimiento e innovación de clase mundial con acreditación en 40 idiomas sin costo alguno para las comunidades desatendidas del mundo, con énfasis en las mujeres y las jóvenes mujeres.

En enero de 2022, Thunderbird y ASU lanzaron la Iniciativa Global Najafi de 100 Millones de Aprendices. Es la iniciativa educativa global más audaz y ambiciosa en la historia de la educación superior.

A través de la Iniciativa Global, Thunderbird ofrecerá tres certificados globales de emprendimiento e innovación de manera digital en 40 idiomas diferentes a aprendices de todo el mundo. Las mujeres y las jóvenes mujeres representarán el 70% de los 100 millones de aprendices a los que llegará el programa en todo el mundo. El certificado estará cubierto por becas completas y, por lo tanto, no tendrá costo para los aprendices debido al apoyo filantrópico que sustenta la iniciativa.

Una vez que los aprendices completen los cursos del certificado, tendrán un número casi ilimitado de opciones de aprendizaje permanente y vías educativas alternativas a través de Thunderbird y ASU o la institución académica de su elección. Basándose en las habilidades que los aprendices hayan adquirido a través de esta iniciativa, estarán listos para mejorar sus vidas accediendo a mejores trabajos y lanzando nuevas empresas.

La Iniciativa Global de 100 Millones de Aprendices avanzará aún más en la misión de Thunderbird de empoderar e influir en líderes y gerentes globales que maximicen los beneficios de la Cuarta Revolución Industrial para mejorar la prosperidad equitativa y sostenible en todo el mundo. La Cuarta Revolución Industrial se refiere a la era actual caracterizada por una fusión de tecnologías que difumina las líneas entre las esferas físicas, digitales y biológicas. La Iniciativa Global apoya fundamentalmente en el Objetivo 4 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, superándolo tanto en ambición como en audacia.

## NUESTRA SOLUCIÓN

La Iniciativa Global de 100 Millones de Aprendices ofrece a los aprendices tres caminos para impulsar su desarrollo personal y profesional.



Los aprendices obtendrán insignias por cada curso digital que completen satisfactoriamente y un certificado por completar satisfactoriamente todos los cursos dentro de un programa. Los aprendices que completen satisfactoriamente los programas intermedios o avanzados pueden solicitar créditos académicos, que pueden ser utilizados para completar títulos en Thunderbird/ASU y virtualmente en cualquier universidad del mundo.

Nuestro primer curso se lanzó el 8 de abril de 2022, coincidiendo con la celebración de la Gran Apertura y la Reunión Global del 75 Aniversario de Thunderbird, que presentó oficialmente nuestra nueva sede global de última generación en el centro de Phoenix. Los primeros 20 idiomas estuvieron disponibles en febrero de 2023, con cursos e idiomas posteriores que se lanzarán continuamente a partir de entonces.

A medida que se desarrollan los cursos, son traducidos y verificados por traductores profesionales. Además, con competencia en los idiomas nativos, quienes pueden proporcionar control de calidad en los idiomas traducidos digitalmente. Estos idiomas incluyen: Árabe, Bengalí, Birmano, Checo, Holandés, Persa, Francés, Alemán, Gujarati, Hausa, Hindi, Húngaro, Indonesio (Bahasa), Italiano, Japonés, Javanés, Kazajo, Kinyarwanda, Coreano, Malayo, Mandarín Chino (Simplificado), Mandarín Chino (Tradicional), Polaco, Portugués, Punjabi, Rumano, Ruso, Eslovaco, Español, Suajili, Sueco, Tagalo, Tailandés, Turco, Ucraniano, Urdu, Uzbeko, Vietnamita, Yoruba y Zulu.

## EN LÍNEA CON EL OBJETIVO DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA ONU #4: EDUCACIÓN DE CALIDAD.

La Iniciativa Global ayuda a avanzar en el Objetivo de Desarrollo Sostenible 4 de las Naciones Unidas, Educación de Calidad, al garantizar una educación inclusiva y equitativa de calidad y promover oportunidades de aprendizaje permanente para todos. La iniciativa también ayudará a avanzar en otros indicadores de los ODS, incluyendo el Objetivo 5, Igualdad de Género, y empoderando a todas las mujeres y niñas. Las mujeres y las niñas representarán el 70% de los 100 millones de aprendices en todo el mundo.

Con una mejor educación y una economía más inclusiva, habrá una reducción en la desigualdad y un fin a la pobreza en todas sus formas en todas partes, lo que respalda el Objetivo 1, No Pobreza, y el Objetivo 10, Reducción de las Desigualdades.

Obtenga más información en:  
**100millionlearners.org**